An unsere Mitglieder (w/m/d)

Leben von vielen Veränderungen betroffen, die wir uns bisher nicht vorstellen konnten und deren weitere Entwicklung wir heute noch nicht absehen können. Auch an unserem Verein geht diese Zeit nicht spur-

Während wir diese Zeilen schreiben ist unser

los vorbei. Anfang diesen Jahres mussten wir unsere Hauptversammlung absagen. Danach kam die zweimonatige Schließung aller Sportstätten und somit auch das erstmalige Erliegen des Sportbetriebes in diesem Jahr. Das Wiederaufnehmen des Sportbetriebes nach den jeweiligen beschlossenen

Landesverordnungen hat uns vor vielen Aufgaben gestellt, die wir gemeinsam mit unseren Mitgliedern, Übungsleitern, Helfern und der Stadtverwaltung bisher immer lösen konnten. Seitdem war jedoch der Stand nicht wie vor dem Ausbruch der

Pandemie und wir können auch noch nicht sagen, ab wann wir den ursprünglichen Sportbetrieb haben werden, zumal die Sportstätten aktuell erneut geschlossen wurden.

Daneben freuen wir uns über unsere stabilen Mitgliederzahlen. Sie ermöglichen uns mit Ihrer Treue die solide und zuverlässige Planung in die Zukunft des Vereins. Vielen Dank an dieser Stelle.

Wir werden immer versuchen, das bestmögliche Ergebnis für Euch in den aktuell schwierigen Zeiten anzubieten sobald wir den Sportbetrieb

Wir wünschen euch allen das Beste für den Rest des Jahres. Bleibt gesund und schützt euch und die anderen.

Euer Vorstand

wieder aufnehmen dürfen